

La situation est également complexe pour l'UMP à La Seyne et Brignoles. Qui aura l'investiture dans ces deux communes?

Sur ces deux communes que l'UMP doit conquérir, la stratégie est la même : nous avons plusieurs personnes de qualité qui travaillent ensemble pour monter une bonne liste. Pour l'instant, il n'y a pas de favori à l'investiture.

Quel est le plan de bataille de l'UMP sur ces deux villes?

Chaque député s'investira

dans les communes de sa circonscription. Josette Pons à Brignoles et Sébastien Vialatte à La Seyne ont conscience du travail qui les attend. Ils pourront évidemment compter sur mon soutien, tout comme celui d'Hubert Falco. Il est président d'honneur de l'UMP83, et nous nous concertons sur les investitures. Falco sera un renfort de poids : il est sénateur-maire de Toulon, ancien ministre. C'est l'homme qui compte dans le Var, celui qui a rendu son honneur au département.

7/4/13

Sébastien Vialatte doit-il se présenter à La Seyne?

Il est difficile de changer de ville et son lien affectif avec les Six-Fournais est fort. Il n'y a aucune ambiguïté, il sera candidat à Six-Fours.

À Hyères, Jean-Pierre Giran peut-il être mis en difficulté par Bruno Gollnisch?

Jean-Pierre est député, il a toutes les qualités pour faire un bon maire, les relations et les compétences. Il peut permettre à la ville de retrouver le rang qui était le sien, et qu'elle avait